



## **BERICHT DER GENERALVERSAMMLUNG VOM 10. JUNI 2022**

### **1. Ansprache des Präsidenten**

Vor der Eröffnung der Sitzung schlug der Präsident vor, eine Schweigeminute zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder einzulegen.

Im Namen des Verwaltungsrats der Mutuelle eröffnete der Präsident die Generalversammlung und begrüßte die anwesenden Mitglieder und Ehrengäste: André Heinen, Präsident, und Fabio Secci, Generaldirektor der CMCM, Christian Schumacher, Präsident, und Guy Modert, Generalsekretär der FNML, Roberto Mendolia, Präsident, und Laurent Tresch Mitglied des ALEBA Comex, Marc Glesener ehemaliger ALEBA Präsident sowie Willy Laugs Präsident und Théo Weber Schatzmeister der „Amicale des membres pensionnés“.

In seiner Ansprache erinnerte der Präsident an die aktuelle Situation des Covid-Virus und die wiedergefundene Normalität, jedoch erleben wir jetzt eine viel dramatischere Situation mit der Invasion der Ukraine durch einen machthungrigen Despoten. Die von der Europäischen Union beschlossenen Sanktionen haben noch nicht die erwarteten Auswirkungen und die Länder der Europäischen Union sind mit einer enormen Inflation und Preissteigerung konfrontiert. Die Diskussionen in der „Tripartite“ waren sehr interessant und zeigten, wie einige nationale Gewerkschaften funktionieren, die sich am Verhandlungstisch einig zu sein schienen, aber diese Vereinbarung nach Rücksprache mit der Basis revidieren mussten. Um den Kaufkraftverlust auszugleichen, ist es unerlässlich, dass Menschen mit niedrigem und mittlerem Einkommen durch staatliche Finanzhilfen unterstützt werden.

Anschließend erteilte der Präsident dem Sekretär Arsène KIHM das Wort für die Präsentation des Tätigkeitsberichts 2021.

### **2. Tätigkeitsbericht**

Zusammensetzung des Verwaltungsrats:

Präsident: Gilbert BEFFORT

Vizepräsidenten: Nico DIEDENHOFEN - Alain BACK

Sekretariat: Arsène KIHM, Schatzmeister: Christian HOELTGEN

Mitglieder: Pierre BACK, Denise BERENS, Astrid BRENNER, Fernand FISCHER

Nachdem die Kooptation von Astrid Brenner auf der Generalversammlung vom 18. Juni 2021 bestätigt wurde, ist Astrid nun auch offiziell im „Registre des Bénéficiaires Effectifs“ eingetragen. Während derselben Generalversammlung überreichte der Präsident Pierre Back seine offizielle Urkunde, die ihm den Titel eines Ehrenpräsidenten verleiht.

Nach der Generalversammlung vom 18. Juni 2021 fand die erste Sitzung des Verwaltungsrates am 14. Juli 2021 statt.

Im Jahr 2021 trat das Gremium 6-mal zusammen, um verschiedene Themen zu erörtern:

- aktuelle Angelegenheiten,

- beim Sozialfonds wurde eine Änderung vorgenommen:

es wurde beschlossen, einen festen Betrag für Zahnimplantate nach dem Prinzip der CMCM zu erstatten.

- die Abrechnungsmöglichkeit der Mutuelle durch das Bob 50 Programm der FNML wurde unserem Kassierer Christian Hoeltgen anvertraut.

#### Zugehörigkeiten:

Die Mutuelle de l'ALEBA ist angeschlossen:

an die FNML mit 9.085 Mitgliedern und an die CMCM mit 2.716 Mitgliedern

### **3. Finanzbericht 2021**

Der Präsident, der den abwesenden Schatzmeister Christian HOELTGEN ersetzte, stellte die verschiedenen Positionen vor und kommentierte sie.

Daraus ergaben sich Ausgaben von 27.865,58 € und Einnahmen von 16.783,12 €.

Zuzüglich eines ausstehenden Betrages von 19.592,50 €, betreffend die Mitgliedsbeiträge der ALEBA, die durch technische Probleme 2022 überwiesen wurden und eines geschuldeten Betrages von 979,62 €, ergibt das eine positive Jahresbilanz von 7.530,42 €.

Der Kontostand des Sparkontos zum 31. Dezember 2021 belief sich auf 455.663,99 €, der Saldo des Girokontos auf 23.362,27 €.

Das Gesamtvermögen der Mutuelle zum 31. Dezember 2021 betrug: 479.026,26 €.

#### **4. Entlastung der Verwaltungsorgane**

Auf Vorschlag des Überwachungsausschusses wurde die Finanzlage von den anwesenden Mitgliedern einstimmig gebilligt.

Gleiches galt für die Entlastung der Verwaltungsorgane.

#### **5. Mandatsverlängerung der 3 Mitglieder des Überwachungsausschusses**

Die Mandate der 3 Mitglieder des Aufsichtsausschusses, nämlich Colette Weber, Daniel Lardo und Théo Weber, wurden für 1 weiteres Jahr verlängert.

#### **6. Sonstiges**

Bevor der Präsident den Ehrengästen das Wort erwies, überreichte Christian Schumacher, Präsident der FNML, Denise Berens die „Médaille de la reconnaissance mutualiste“ für herausragende und konstante Dienste, die Denise, seit mehr als 20 Jahren für die gemeinsame Sache geleistet hat.

Danach lud der Präsident die Ehrengäste ein, das Wort zu ergreifen.

Nachdem die Tagesordnung erschöpft war, schloss der Präsident die Generalversammlung.

Für den Verwaltungsrat

Gilbert BEFFORT  
Président

Arsène KIHM  
Secrétaire